
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０１５～２０１６年度  東京江東ワイズメンズクラブ１０月報

 
 
 

とき ：2015 年 10 月 15 日(木) 19:00～20:30 
ところ：江東 YMCA301・302 号室  
会 費 ：無料         （懇親会 別途会計） 
受 付 会計 市崎 俊一君 
司 会 島田  徹君 
開会点鐘 会長 宇田川敬司君 
会長挨拶・ゲスト紹介 会長 宇田川敬司君 
ワイズソング 全員 
ワイズの信条 安齋 克茂君 
ゲストスピーチ 
「ユースボランティアリーダーズフォーラム参加報告」 
 スピーカー 江東リーダー 近野隼一さん（じゃん） 
 江東リーダー 柳 綾 さん（らんぷ） 
誕生日・結婚記念日 
スマイル・各種報告 
閉会点鐘 会長 宇田川敬司君 
閉会後 懇親会 
※ハッピーバースティ   
メ ン     9 日 菊地茂徳君、    19 日 菅原 創君 
メネット  9 日 石井美津子さん、14 日 柳沢フキ子さん、 

23 日 酒向ますみさん 
コメット 11 日 市崎貴也君、    12 日 菅原 慶さん、 

16 日 酒向ひまりさん、20 日 平野結花さん、 
21 日 菅原 唯さん 

※結婚記念日 
10 日 佐藤明生・郁子夫妻、29 日 島田 徹・京子夫妻 

今月の聖句 
『恵みと慈しみの主よ、わたしに答えてください憐れみ深

い主よ、御顔をわたしに向けてください。』 
詩編 69 篇 17 節 

強調月：会員増強 

 
 

関東東部会員増強事業主査 金丸満雄（ひがしクラブ） 
東京江東クラブの皆様、日頃より大変

お世話になっております。今期、鈴木部
長の下で会員増強事業主査を務めており
ます。よろしくお願い申し上げます。 

今期鈴木部長より、「今年度から 10 ク
ラブになり活気ある関東東部にしていき
たいと思います。会員が減少する中、何
とかして会員を増やしワイズを盛り立て
て、会員に限らず地元住民・地元自治体
などにも交流を深め活動をしていきたい。 
江東クラブの会長をしていた時に 5 名の新入会員がメンバ
ーになり、一気に盛り上がった経験を活かし、魅力のある
活気あふれるワイズメンズクラブに変身する為、メンバー
の増強に力を注ぎ、関東東部全体で 10 名の会員確保を目
標に積極的に活動していきます。」の方針が示され、“チェ
ンジ！”の主題と共にスタートしました。その意を受け７
月に、千葉クラブ：徳永浩一さん、埼玉クラブ：三浦雄二
さん、９月に東京江東クラブ：駿河幸子さん、東京ﾍﾞｲｻｲﾄﾞ
ｸﾗﾌﾞ：浅野智史さん・安斎一徳さん・村田拓彦さん・吉田
知水さんが入会されました。そして、10 月には、所沢クラ
ブ：東裕二さん、東京ひがしクラブ：菅野秋男さんが入会
されます。各クラブの会員増強活動が実を結び、今期スタ
ートから４ヶ月で、９名の仲間が加わります。早くも当初
の目標に近づいたことで、鈴木部長は増員計画を 30 名に
修正するとの事です。目標達成に向け新たな気持ちを奮い
立たせ、引続き会員増強に向け活動したいと思います。 

今月の強調テーマは、ＥＭＣ－Ｅ（Extension＝クラブ
拡張）と YES(Y’s Extension Support＝新クラブ設立す
るクラブを支援する基金)です。昨年江東クラブとひがしク
ラブがスポンサーとなり、東京ベイサイドクラブを誕生さ
せ関東東部に勢いをつけました。部内には可能性のある地
域がまだあります。会員増強運動と共に、関東東部の活性
のためにも新クラブ設立に向けた運動も起こしたいと思い
ます。 

9 月在籍 9 月出席者 9 月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員 

27 名 
 

内広義会員 

2 名 

 

メ ン バ ー   22名 

メ ネ ッ ト   2 名 

コ メ ッ ト    0 名 

ビ ジ タ ー    0 名 

ゲ ス ト    0 名 

メイキャップ  0 名 

22/25 

88％ 

  

前月出席率 

修正 

％ 

前年迄 2,027,821 円 前月迄  7,000 円 
会 長 

副 会 長 

副 会 長 

会 計 

書 記 

直前会長 

連絡主事 

宇田川 敬司 
相川 達男 
藤井 寛敏 
市崎 俊一 
菅原 創 
中野 英一郎 

草分 俊一 

9 月 0 円 9 月分 
33,000 円 

（寄付含） 

残 高 2,027,821 円 累 計 40,000 円 
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宇田川 敬司 江東クラブ会長 

主 題：“Mission with Faith”「信念のあるミッション」 

スローガン“Count Your Blessing”「恵みを数えよう」 

主 題：“Through Love, Serve”「愛をもって奉仕をしよう」 

スローガン: Let it Begin with Me”「まず自分から始めよう」 

主 題：「原点に立って、未来へステップ」 

“Stand at the origin and take a step for the future” 

主 題：「チェンジ」 

“Change !!” 

主 題：「メンバー全員が主役！」 

THE SERVICE CLUB OF YMCA 

Koto YMCA 3-15 Ishijima Koto-ku Tokyo Japan. Phone (03) 3645-7171.FAX.(03) 3645-8454 
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Y's Men's Clubs, 
Char tered, 1959 

10 月本例会（担当:B 委員会） 

▼ 出席第一・B.F.に協力・奉仕・時間厳守・親睦▼ 

 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 
 

 

会 員 増 強 に 向 け て 
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相川 達男 

シルバーウィークと銘打たれた今年秋の連休最終日 9 月

23 日に、恒例の東京 YMCA チャリティーランが都立木場

公園で開催された。29 回目を数えるこのチャリティーラン

は約 70 のチーム 300 名のランナーが参加する一大イベン

トだ。主催は YMCA なのでワイズメンはボランティアと

して様々な後方支援を行うことになる。我ら江東ワイズは

例年通りコース誘導の任に就くことになった。コース周辺

に等間隔に立ち健脚を競うランナーに応援を送り、コース

アウトするランナーが無いように見守る重要な任務である。

その任務を託された江東のメンバーは、Y 澤さん、K 取さ

ん、K松さんの YKKコンビと江東の体育会番長 S木さん、

ラテンの星 H 間さんというユニークな組み合わせだ。その

他にランナーとして次期体育会番長の座を狙う U 田川さ

ん、江東ワイズのアベベ S 原さん、幼稚園父兄応援団の N
野さんが参加。天候に恵まれた当日は絶好のマラソン日和

で参加各チームは全て完走。ランナーも応援のギャラリー

も大満足の大会になった。今回は地元の自動車販売会社の

協力で真っ白な新しい自動車に子供達が自由に落書きでき

るという楽しいイベントが開催され参加した多くの子供達

が思いぞんぶんに力作を描いていた。秋の楽しい一日であ

った。 
さて問題、文中に登場する各イニシャルの人物は誰でし

ょう？全員正解の方はバザーの焼きそば青のりかけ放題！ 
参加者 柳沢、香取、小松、鈴木、本間、宇田川、菅原、 
    中野、寺尾、石井メネ、菅原メネ、相川 

 

 
小松 重雄 

９月１９日（土）東京ベイサイドクラブ１周年記念例会

が豊洲にある「カフェハウス」において行われました。 
第一部記念礼拝では、江東クラブでも馴染みの深い、堺

福音教会東京チャペルの北秀樹よりの奨励とすっかりベイ

サイドでも定着した感のある RBM の活動資金の為の献金

が行われました。第二部では記念式典と入会式が執り行わ

れ、新たに４名の新入会員が入会することになりました。

元々エクステンションはスポンサークラブから２・３名の

メンバーが移籍することが通例でしたが、このクラブは移

籍メンバーゼロからのスタートで１８名の会員数となりま

した。工藤会長はじめ、堀江担当主事の努力無くして実現

が難しい状況ではなかったかと推察致しました。また入会

式の後にはベイサイドクルーの信条発表、特に２番の無理

をせず、笑顔でスタイリッシュに行動しますというフレー

ズはとても興味深い一節ではないかと思いました。第３部

の祝会では、ベイサイドクラブの誕生から一年間の歩みを

映像と共に振り返りました。５年後に東京オリンピックを

控え、これから益々発展する臨海部から、少し停滞気味の

各クラブに、これからも斬新な発想と行動力で改めて新風

を吹き込んでもらいたいと思ったのは私だけでしょう

か！！ベイ 
サイドの皆さま楽しいひと時を有難うございました。 
出席者：相川・小松・鈴木・藤井 

 

東京ベイサイドクラブ１周年記念例会報告 2015 年第 29 回東京 YMCA 
チャリティーラン報告 
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江東リーダー 近野 隼一（じゃん） 

私は今回、シュガーからのお誘いを受けましてユースリ

ーダーズフォーラムに行ってきました。初めはとても軽い

気持ちで「行きます！」と返事をしたのですが、案内を読

み、過去に行ったリーダーと話しをすると、ただ行ってキ

ャンプについて学ぶだけでなく、各地から来たリーダーと

三日間を密に過ごすことによっていろんな刺激を感じ切磋

琢磨しあう場である。という意識が芽生えてきました。そ

のため行く前から人見知りなのも相まってかなり緊張して

しまいました。しかし実際に参加してみるとみんなが緊張

しおり、自分だけじゃないと気付いたらなんだか安心しま

した。みんな緊張しているなら自分から一歩踏み出さなく

てはいけないと感じ、なんでも自主的に行動やチャレンジ

することが出来ました。 
フォーラムでは『今ユースリーダーに求められているも

の』について三日間かけて長く話し合いをし、その中で話

し合ったことや感じたことはたくさんありすぎてここでは

書ききれませんが、そのためこの三日間で得たものを他の

リーダーなどたくさんの人に言葉と行動で多く伝えていき

僕僕僕なななりりりのののリリリーーーダダダーーー活活活動動動ををを展展展開開開しししててていいいきききたたたいいいととと思思思いいいままますすす。。。こここ

ののの機機機会会会ははは私私私のののリリリーーーダダダーーーとととしししててて、、、まままたたた人人人間間間とととしししててて多多多くくくののの実実実りりり

がががあああるるるももものののににになななりりりままましししたたた、、、参参参加加加さささせせせててて頂頂頂きききああありりりがががとととうううごごござざざ

いいいままましししたたた。。。心心心かかかららら嬉嬉嬉しししくくく思思思いいい、、、感感感謝謝謝いいいたたたしししままますすす。。。   

江東リーダー 柳 綾（らんぷ） 

ユースボランティアリーダーズフォーラムに自分が行く

と聞いてとてもビックリしました。学年やリーダー歴、リ

ーダー活動を考えると私じゃないと思っていて、ディレク

ターのシュガーからお話しがあった時は嬉しかった反面、

とても不安でした。何度も考えました。でも、フォーラム

に行って自分の考え方や何かが変わればもっとリーダーと

して成長できるかもしれないと思い参加しました。 
キャンプでは、リーダーを始めて半年から 1 年以内のリ

ーダーが集まったグループでした。今回のテーマである「今、

ユースリーダーに求められること」は私達にとって他のリ

ーダーたち以上に未知のテーマでした。まず、「てもみん」

の基調講演を元に話し合い、そこからこのテーマには主語

がないことに気がつき、誰から求められているのか設定し、

カウンセラーのズーリーダーと一緒に夜通し話し合いを続

けました。この話し合いの中で、きっと江東の他のリーダ

ーがみたら驚くほど私は喋りました。私はリーダー会では

なかなか話せる事が少なく、黙っていることが多いです。

それは、自分の中で考えているうちにわからなくなって発

言にいたらないからです。だからフォーラムでは自分の中

で今までは考えたことや確認したいことは全て口にして、

他のリーダーと考えることができました。これができただ

けけけででで、、、フフフォォォーーーラララムムムににに参参参加加加しししてててよよよかかかっっったたたととと思思思いいいままましししたたた。。。    

   フフフォォォーーーラララムムムににに参参参加加加しししててて自自自分分分ののの成成成長長長ににに繋繋繋がががっっったたたととと心心心かかかららら

思思思いいいままますすす。。。フフフォォォーーーラララムムム後後後のののリリリーーーダダダーーー会会会でででははは今今今まままででで以以以上上上ににに話話話

せせせるるるよよようううににになななりりりままましししたたた。。。なななのののででで、、、リリリーーーダダダーーー会会会ででで話話話しししててていいいるるる

ここことととががが今今今まままででで以以以上上上にににわわわかかかっっってててきききままましししたたた。。。今今今後後後ははは、、、自自自分分分のののこここ

ととと中中中心心心ににに考考考えええてててしししまままうううのののでででもももっっっととと周周周りりりををを見見見ててて考考考えええららられれれるるるよよよ

うううなななリリリーーーダダダーーーににになななろろろうううととと思思思いいいままますすす。。。フフフォォォーーーラララムムムににに参参参加加加しししててて

本本本当当当ににによよよかかかっっったたたででですすす。。。ああありりりがががとととうううごごござざざいいいままましししたたた。。。    

ユースリーダーズフォーラムを終えて 

写真提供：篠田 
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菅原 創 

日時：2015 年 9 月 17 日（木）19:00-21:00 
今回の本例会では、江東 YMCA 幼稚園園長の駿河幸子

さんの入会式が、宇田川会長による司式、ゲストの池田さ

んと柳沢さんを立会人として行われました。 
それに引き続いてのゲストスピーチでは、東日本区会員

増強事業主任の池田直文さんより、「わが熱海クラブ」と題

してお話しいただきました。 
熱海クラブは長年に亘り出席率１００％を続けておられ

るそうで、メンバーに出席を呼びかけるだけでなく、欠席

者を副書記などの役員が同行して他クラブの例会にメイク

アップするなどの活動を進めているそうです。また、地元

の YMCA に主事がいない中、ワイズの独自の活動として、

夏のキャンプやスキー教室など、さまざまな CS 活動を進

めておられるとのことでした。 
CS 活動が多いという点では共通することもあり、江東

クラブとしても参考になるお話しで有意義でした。 

報告事項各担当者より以下の報告がありました。 
・十勝じゃがいも 今年は４５０ケース販売予定 
・部会は１００人集客が目標。 
・東陽町 YMCA 夏祭りに協力いただき感謝。５０万円ほ

どの収益。災害援助、会員活動に使いたい。 
・プール解体及び館内ワークにご協力いただき感謝。ワイ

ズ活動に興味を持った保護者がいてアピールになった。 
・第２９回チャリティーラン（9/23）運営ボランティアお

願いしたい。ランナーは菅原、宇田川、西澤さん。終了

後、おつかれさま会を行い、費用の一部をワイズで負担。 
・台風で茨城の方から被害状況。ワイズ維持会員４件。水

街道教会、ふたば幼稚園が水没。バスも被害。茨木 YMCA
よりふたば幼稚園の経済被害に対する支援要請あり。 

出席者 ゲスト：東日本区会員増強事業主任 池田直文さ

ん、熱海クラブ：栗本治郎さん、大川貴久さん、幼稚園よ

り、駿河さん、軍司さん、尾崎さん、佐藤さん、草分さん、

大原さん、江東クラブ：相川、安齋、安藤、石井、市崎、

宇田川、太田、香取、菊池、草分、小松、酒向、島田、菅

原、鈴木、駿河、藤井、柳沢、山崎。 

第一例会報告 

日時；2015 年 9 月 3 日（木）19：00～21：00 
・9 月 5 日 プール解体及び館内ワーク 

やきとりは 300 本提供。館内ワークは、園庭木製椅子机

塗装、外階段手摺サビ止め塗装、渡り廊下すのこ分割等。 
・9 月 17 日 講師例会 

C 委員会担当。プログラム案を承認した。服装はクール

ビズ。会長は正装。立会人はゲストの池田氏と柳澤。 
・9 月 19 日 ベイサイドクラブ 1 周年記念例会 

16：30－19：00、cafe haus にて会費 8000 円。 
新入会者 4 名。立会人はひがしクラブから金丸氏、江東

クラブからは藤井。相川、香取、小松、藤井が出席。 
・9 月 23 日 チャリティーラン 

8 時 30 分現地集合。練習会は 11 日 18：30、木場公園。 
・10 月 3 日 関東東部部会 

プログラム、予算、役割分担を承認。26 日湘南沖縄部会。

27 日富士山部。10 日ひがし、12 日、千葉クラブにて PR。。 
・10 月 12 日 ソフトボール大会 担当は鈴木。 
・10 月 15 日 講師例会 B 委員会が担当。島田委員長。 
・10 月 17・18 日 区民祭り 場所は確保済。焼きそば、

ポテト、ポップコーンを行う。 
・10 月 21 日（水）ワイズポテト搬入 14：00  

出席者 相川、安斎、宇田川、香取、草分、小松、菅原、

藤井、本間、柳沢 

 

草分 俊一 

▼交際協力一斉街頭募金 
９月５日、今年から新宿駅周辺に変更し恒例の国際協力

一斉街頭募金が行われました。集められた募金は『バング

ラデシュの子どもたちの教育支援』と『ネパール地震の復

興支援』のために用いられます。会員、委員、ワイズメン、

学生、スタッフ、リーダー、職員など１５８名が呼びかけ

を行い、１７１，４１１円が寄せられました。 
▼第２９回インターナショナルチャリティーラン 

９月２３日（水：祝）、木場公園で開催されました。江東

センター＆幼稚園からは今年も３チームをエントリーいた

しました。幼稚園の保護者・ワイズ・リーダー・教諭の混

合チームでした。全体としては、６５チーム４２０名のラ

ンナーが走り、昨年から実施している「こどもラン」には、

幼児、小学生が約６５0 名が参加し、保護者と一緒に１.３
ｋｍを走りました。運営協力のボランティア、保護者、応

援者などと合わせると１，８００名が参加しました。また

多くの企業、団体からも協賛とご協力をいただきました。

支援金６６０万円は障がいのある子どもたちの活動のため

に用いられます。オリジナル T シャツの購入！当日のボラ

ンティア！ランナー！・・・…ご協力に感謝いたします！！ 
▼ソフトボール大会 

１０月１２日（祝：月） 、第３２回会員ソフトボール

大会が開催されます。江東センター＆幼稚園からは今年も

２チームをエントリーいたしました。 
① リーダーチーム、②ワイズ・スタッフ・幼稚園の保護

者。是非、ご参加を！！応援のみでも OK!!! 
▼江東バザー 

１１月８日（日）です。日程のお間違いがないように！ 
▼クリスマス会 

１２月５日（土）です。ご予定ください！ 

９月本例会報告 

ＹＭＣＡニュース（１０月号） 
京  
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